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Una storia di successo e prosperità per il triathlon e il territorio con 6mila atleti da
tutto il mondo

21 Febbraio 2024 Ironman annuncia il rinnovo del contratto con la città di Cervia per la realizzazione

dell'evento fino al 2028. Questo accordo sancisce il proseguimento di una partnership fruttuosa che

ha portato un impatto economico significativo sul territorio e ha consolidato la posizione di Cervia

come una delle destinazioni principali nel panorama degli eventi sportivi internazionali.

Dal suo debutto in Emilia-Romagna, nel 2017, Cervia è stata la cornice perfetta per gli eventi

Ironman, offrendo ai partecipanti una scenografia e un'ospitalità senza pari che hanno reso questa

località un punto di riferimento per gli atleti di tutto il mondo.

Questa cornice ha fatto sì che il weekend dell’evento di Cervia fosse l’unico del circuito Ironman

dove gli atleti possono gareggiare su tre distanze differenti. Nella giornata del sabato affrontano

3,8km di nuoto, 180km di bici e 42km di corsa arrivando a conquistare il titolo di Ironman. La

domenica è dedicata agli atleti dell’Ironman 70.3 e del 5150; nel mezzo Ironman gli atleti devono

completare 1,9km di nuoto, 90km di bici e 21km di corsa mentre nel 5150 o distanza olimpica la

velocità è la protagonista dato che i km per raggiungere il traguardo sono solo 1,5km di nuoto, 40km

di bici e 10km di corsa. 

Grazie a un calendario così ampio, già dalle primissime edizioni il weekend di Cervia si è

guadagnato l’appellativo di evento più partecipato del circuito, con la media del 60% degli atleti

provenienti da tutto il mondo. 

Il rinnovato contratto testimonia il forte legame tra la società IRONMAN, la città di Cervia e la

Regione Emilia-Romagna; un legame consolidato nel corso degli anni grazie alla collaborazione e

alla determinazione nel portare avanti un evento di classe mondiale. Le caratteristiche uniche di

Cervia lungo la costa adriatica e la sua storia culturale si combinano perfettamente con lo spirito di

resistenza e di conquista incarnato dall'IRONMAN.

Altro elemento cardine, che permetterà all’evento di festeggiare il suo decennale nel 2027, è la

stretta collaborazione instaurata fin dalla prima edizione con tutti i Comuni limitrofi come

Forlimpopoli e Bertinoro, parte attiva nella realizzazione dell’evento. 

Il virtuosismo delle amministrazioni attraverso gli anni di collaborazione ha permesso non solo di

realizzare un evento dagli standard internazionali ma anche di promuovere, da un punto di vista

turistico, il territorio verso nuovi e differenti target.

“Il rinnovo del nostro contratto con la Città di Cervia e la Regione Emilia-Romagna rappresenta una

conferma della volontà di continuare a realizzare eventi sportivi unici anche in Italia”, ha dichiarato

Agustí P. Capdevila Senior Regional Director South EMEA IRONMAN. “Siamo entusiasti di

proseguire questa collaborazione fruttuosa e di lavorare insieme per offrire esperienze

straordinarie ai triatleti e appassionati di tutto il mondo. I circa 6000 atleti che, in ogni singola

edizione, hanno attraversato la finish line sulla spiaggia di Cervia sono la testimonianza di una

partnership non solo contrattuale ma di condivisione degli obiettivi”.

Elemento centrale dell’evento restano gli atleti di tutti il mondo e le loro storie, siano essi

professionisti ma soprattutto amatori. Ogni atleta che attraversa la finish line porta con sé la sua

storia ed è proprio con questo spirito che verrà realizzato un docufilm che permetterà di conoscerne

da vicino una, quella di Simone Fabbri detto Tartana. "Tutta una questione di testa", questo il

titolo del docufilm, racconterà l’incredibile storia di resilienza, determinazione e sfida personale di

Simone durante l’allenamento, con un focus attento sul suo percorso di preparazione fisica,

mentale ed emotiva a soli dodici mesi dall'operazione di asportazione parziale di un tumore al

cervello. 

"Tutta una questione di testa" non è solo una storia sportiva, ma una fonte di ispirazione per

chiunque affronti sfide difficili. Simone non solo sfida se stesso, ma offre un messaggio di speranza

e resilienza a tutti coloro che affrontano avversità nella vita.

Mentre l’Amministrazione comunale sta lavorando per il futuro su progetti di promozione legati ad

Ironman, ci si concentra per l’edizione 2024 che si svolgerà il 21 e 22 settembre, sicuri che l'intera

comunità sosterrà gli  atleti mentre si impegnano in questa prova epica di resistenza e

determinazione.

Per l’assessore regionale al Turismo, Andrea Corsini, “Turismo e sport in Emilia-Romagna sono

sempre più un binomio vincente. Lo dimostra il rinnovo dell’accordo che porterà a Cervia la

manifestazione Ironman per altri 4 anni, grazie anche al lavoro di squadra con il Comune di Cervia.

Nel 2028 celebreremo 11 anni di collaborazione con gli organizzatori di una gara prestigiosa che si

inserisce a pieno diritto nel calendario degli eventi sportivi più qualificanti della nostra Sport

Valley. E che intendiamo sostenere per rendere la nostra regione ancora più attrattiva, dando valore

all’accoglienza qualificata e all’altezza degli standard internazionali dei nostri territori”. 

Il sindaco di Cervia Massimo Medri e l’assessora allo Sport e agli Eventi Michela Brunelli hanno

sottolineato che “con la firma della nuova convenzione Cervia si è assicurata la tappa italiana di

Ironman Italy fino al 2028, per altre 5 edizioni. Da quando si è svolta qui da noi la prima edizione,

nel 2017, abbiamo constatato l’importanza dell’organizzazione di questo evento internazionale per

vari motivi. Il primo riguarda le ricadute economiche sull’economia locale, in quanto ogni anno

arrivano migliaia di atleti da tutto il mondo, spesso accompagnati da familiari e amici, in un

periodo di bassa stagione durante il quale le nostre imprese hanno occasione di lavorare. Il secondo

motivo che ci rende orgogliosi di ospitare Ironman a Cervia è che si tratta di un evento che, grazie al

circuito internazionale al quale appartiene la tappa italiana, ci permette di promuovere la nostra

città ai triatleti di tutto il mondo e di farla conoscere per le sue caratteristiche ambientali e di

accoglienza. Terzo motivo: ogni anno Ironman ci ha regalato grandi soddisfazioni e momenti

indimenticabili di sport e spettacolo che siamo contenti di garantire alla città anche per i prossimi

anni”.  
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